



WIR FEIERN!

Der Westliche Promenadenring ist fertig.

Sonnabend, 14. Mai 2022, 14 bis 17 Uhr, südlicher Postplatz an der
Marienstraße, zwischen Annen- und Freiberger Straße

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Dresden.
Dresdner

[www.dresden.de/
staedtebau2022](http://www.dresden.de/staedtebau2022)



Liebe Dresdnerinnen und Dresdner,

nach vier Jahren Bauzeit ist der Westliche Promenadenring auf Grundlage des Wettbewerbsergebnisses aus dem Jahr 2017 fertiggestellt. Neben der beeindruckenden, 350 Meter langen Promenade können wir uns an dem wiederaufgebauten Schalenbrunnen und am südlichen Postplatz an einem weiteren Wasserspiel mit einem Kunstprojekt in der neuen Bastion Saturn erfreuen.



Dies ist ein Grund zu feiern und den neuen Stadtraum in Besitz zu nehmen. Für ein Rahmenprogramm und Erfrischungen ist gesorgt.

Wir laden Sie herzlich dazu ein, bei der Eröffnung mit dabei zu sein!



mehr zum Wasserspiel:

www.dresden.de/brunnen



mehr zum Promenadenring:

www.dresden.de/promenadenring



aktuelle Verhaltensregeln unter

www.dresden.de/corona